

Gospel Konzept a mis le feu hier soir à Tomblaine, à l'invitation de l'association « Aux Actes Citoyens ». Salle archi-comble, spectacle de grande qualité, de l'énergie communicative, une ambiance chaude, chaude, chaude...

Quand on voit qu'une des jeunes chanteuses de ce merveilleux ensemble est Johanna Jacques-Sébastien, ancienne conseillère municipale de Tomblaine, quand on sait que Gospel Concept répète toute l'année à l'Espace Jean Jaurès, véritable pépinière de talents, fabrique culturelle (Tomblaine propose toute l'année de l'accueil d'artistes en résidence, des lieux de répétition de nombreux groupes ou compagnies théâtrales...). Quand on sait que Lisa Brachet, bénévole d'Aux Actes Citoyens » et professeure de violon à l'école de musique Tempo a rencontré il y a deux ans, dans le cadre de notre festival les italiens de « Il grande piano » et que depuis elle joue (du violon) et danse (avec ses pieds sur les touche du piano géant !) avec eux. Quand on sait que lundi Lisa partira en Italie à Crémone pour jouer avec "Il Piano Grande", puis elle s'envolera avec eux pour une tournée à ... Singapour !!!

On se dit que l'Education Populaire a du sens à Tomblaine.

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 3 décembre 2022 09:37

